
GLI  ITALIANI  NON  FANNO  PIU’  FIGLI !!! 

 
“Son già sei anni che ci siam sposati, 

con dei programmi fissi e condivisi, 

i debiti son stati già saldati, 

possiamo far progetti ben precisi 

 riguardo ad un futuro coniugale. 

 Non prender più la pillola, proviamo 

 a fare sesso in modo naturale 

 e quel che viene, … viene, noi ci amiamo 

pertanto, se per caso, resti incinta 

saremo una famiglia regolare, 

però mi sembra che non sei convinta, 

la mia proposta non ti fa esultare !”. 

 Rispose la consorte: “Vedi Arturo, 

 il mio non è egoismo, è concretezza, 

 l’Italia d’oggi non ha più un futuro, 

 … per fare un figlio serve la saggezza, 

bisogna provvedere al suo domani, 

guidarlo in una certa direzione, 

con dei progetti vividi, cristiani 

e dargli un alto grado d’istruzione. 

 Al giorno d’oggi, ciò è complicato 

 a causa delle crisi giornaliere, 

 tra scioperi, politica e lo Stato 

 non garantisce un minimo mestiere. 

Le fabbriche che chiudono e gli uffici 

che vengono ridotti ogni momento …, 

è inutile appoggiarsi ai sacrifici 

se non puoi fare un vero investimento 

 in un futuro poco convincente ! 

 Per ora siam felici stando uniti, 

 se nasce un figlio, immediatamente, 

 la nostra vita ci vedrà avviliti 

poiché non gli possiamo offrire nulla, 

il mondo non trasmette sensazioni, 

i sogni resteranno nella culla 

e soffrirà di queste situazioni ! 

 Perché di questi tempi fare un figlio, 

 include degli impegni fino in fondo, 

 … proteggerlo col massimo puntiglio … 

 … ma non mi fido più di questo mondo !”. 

Entrambi si guardarono perplessi, 

non c’era quella gioia naturale … 

… L’Italia del benessere e gli eccessi … 

… non offre alcuna garanzia sociale !!! 
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